

② Auf Grund der Londoner Vereinbarungen
 ist dem Reichstag der Entwurf des neuen Reichsbankgesetzes zugegangen
 In diesem Augenblick
 setzt sich der bekannte Währungstheoretiker und Bankpraktiker
DR. ALBERT HAHN
 in seiner soeben zur Ausgabe gelangenden Schrift

GOLDVORTEIL UND GOLDVORURTEIL

mit den Grundlagen der neuen deutschen Währungsordnung auseinander

In gemeinverständlicher Weise mit vorbildlicher Klarheit werden in dieser Schrift die wissenschaftlichen Grundlagen der Goldwährungen dargelegt

Eine Reihe aktueller Fragen wie die über
Entstehung und Zweckmäßigkeit der Rentenmark
 und über das Für und Wider von
Goldanhäufungen bei der Notenbank
 werden treffend beleuchtet

Bildliche Darstellungen machen die theoretischen Ausführungen auch jedem Laien leicht verständlich

Die Schrift ist gerade im Augenblick im höchsten Grade aktuell
 und muß daher sofort ins Schaufenster!

Umfang: 4 Bogen Preis ord. Mk. 1.— 35% Rabatt

Einmal zur Einführung beliebige Anzahl mit 40% Partie 11/10

Frankfurter Societäts-
 Druckerei G. m. b. H.



Abteilung: Buchverlag
 Frankfurt a. Main